

Lima, 2 de julio de 2004 [Imprimir](#)

## Flores Aráoz demanda a Toledo que no intervenga en la elección parlamentaria

*Representante de UN postulará a la presidencia del Congreso por la oposición.*

Por CINTHIA VELARDE.-

En tono enérgico, el flamante candidato a la presidencia del Congreso por la oposición, Ántero Flores Aráoz, demandó al jefe del Estado, Alejandro Toledo, no intervenir en el proceso de elección de la nueva Mesa Directiva. Afirmó que una nueva participación del mandatario, mediante la invitación a Palacio de algunos congresistas que aún no definen su apoyo, sería un factor que perturbará la contienda que debe culminar el 23 de julio. "No podemos permitir que ningún poder del Estado meta cabezas al pueblo; por eso le pido al presidente Toledo que no se inmiscuya en la elección de la nueva directiva parlamentaria, que solo compete a los legisladores, así que es mejor que se abstenga de las tratativas que el año pasado causaron mucho fastidio", reclamó algo contrariado.



**JUNTOS. Natale Amprimo y Ántero Flores Aráoz, juntos en su presentación de ayer como candidatos de la oposición.**

### ÁNTERO Y NATALE SE PRESENTARON

Como lo adelantara La República, el legislador de Somos Perú Natale Amprimo Pla declinó a su aspiración de presidir el Parlamento, para formar parte de la plancha que acompañará a Flores Aráoz como primer vicepresidente. Al mediodía, Flores Aráoz y Amprimo Pla se presentaron de manera oficial como los contendores de los postulantes oficialistas, Luis Solari de la Fuente y Marcial Ayaipoma Alvarado. Pero ellos (Flores Aráoz y Amprimo Pla) no estuvieron solos, pues a la conferencia de prensa acudieron en señal de un claro respaldo los congresistas Iván Calderón Castillo y Jorge Mera Ramírez, de Somos Perú; Fabiola Morales Castillo y Xavier Barrón Cebrenos, de Unidad Nacional; José Luis Risco Montalván, del GPDI; Luis Guerrero, de Perú Ahora; y Luis Heysen, del Apra.

Risco y Mera aclararon que la tendencia dentro de sus agrupaciones era de apoyo a Flores Aráoz, lo que no obstante hasta la fecha no se oficializa.

En declaraciones a la prensa, Flores Aráoz sostuvo que la aprobación del viaje del jefe del Estado, Alejandro Toledo, a España no es una mala señal para su candidatura, pues indicó que muchos colegas consideraron oportuno cumplir con los compromisos internacionales ya contraídos. Incluso, afirmó que él hubiera votado a favor del periplo (hizo lo contrario) si es que el Canciller acudía para explicar los beneficios de la gira.

El candidato de la oposición se comprometió a llevar adelante una gestión austera y priorizar proyectos de ley que beneficien directamente a la población.

### SOLARI: "ALAN SE POTENCIARÍA"

Horas más tarde, el candidato del oficialismo a la presidencia del Congreso, Luis Solari, reiteró que el triunfo de Flores Aráoz "potenciaría" la figura de Alan García como candidato presidencial al 2006. Además consideró que la presidencia del Congreso "es para la gente que tiene un historial de gestión, y no para quien baile en los programas de farándula".

### Claves

Ántero Flores precisó que era su intención conducir una mesa multipartidaria con presencia del oficialismo, pero que lamentablemente PP y el FIM decidieron apartarse y no aceptar la invitación de hacer una fórmula conjunta.

El legislador de Acción Popular, Yhony Lescano Ancieta anunció que mañana su grupo se reunirá con Flores Aráoz y Amprimo. Flores Aráoz almorzó con voceros del GPDI para darles a conocer sus propuestas. En ese encuentro, esa bancada se comprometió a darle su apoyo, aunque no lo harán oficial hasta escuchar a Solari de la Fuente.

[Imprimir](#) | [Regresar](#)